令和元年10月31日相模原市発表資料

ノロウイルス食中毒予防キャンペーンを実施します

ノロウイルスによる食中毒は冬期に多発し、1件当たりの患者数も多くなる傾向に あることから、公衆衛生上、大きな問題となっています。

本市では、消費者や食品等事業者に食中毒予防の意識を高めていただくため、相模原食品衛生協会との共催により、アリオ橋本店を会場として、11月7日(木)に食中毒予防キャンペーンを実施しますので、お知らせします。

ノロウイルス食中毒予防キャンペーンの概要

- 1 日時 令和元年11月7日(木) 午後2時30分から午後3時30分まで
- 2 場所 アリオ橋本店 1階 橋本駅側口(緑区大山町1-22)
- 3 内容 食中毒予防に関するリーフレット及び啓発品の配布

市マスコットキャラクター「さがみん」も登場します。

(参考)相模原食品衛生協会

食中毒など食品に起因する事故を未然に防止するため、自主管理の向上に努め、消費者に安全で信頼される食品を提供することを目的とした団体。

夏の食中毒予防キャンペーンの様子





問合せ先 生活衛生課 電話 042-769-9234(直通) 対応責任者 大川